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2020年を振り返って   

         

2020年がかつて経験したことの無いこんな大変な年になるとは誰が想像したでしょう。 

1 月の総会では例年通り受入れや渡航の予定を確認し、順調な滑り出しをしたはずが、その後すべてがキャ

ンセル、もちろん奈良だけでなく世界中の FF活動がストップしてしまいました。 

FFIは大きな収入源を失い、早速支援キャンペーンが始まりました。奈良クラブはどう対応するべきか、 

会員の理解を得て寄付をお願いするのはどういう形が良いか心をくだきましたが、結果は予想をはるかに超

える金額が集まりました。驚きと共に皆さんの FFを大切に思う気持ちが確認できた出来事でした。 

3密を避ける必要から集まりができず、しばらく何もかも休止状態でしたが、5月からは Zoomという今ま

で思いもしなかったツールを使って役員会や全会員対象に「Zoomでこんにちは」を始めました。ゼロからの

Zoomでしたが、呼びかけに応じて始めた会員は三分の二程度にまで増え、新しいことを覚えたのはコロナに

よる副産物でしょう。 

ステイホームとは言え、「何かできないか」「休止状態中に皆の気持ちが離れていかないか」と葛藤しまし

たが、幸い奈良クラブには英会話教室やハイキング、ECS(チャット)など、この時期でも実施できる同好会

活動などがあり、少しは顔を合わせる機会があったのは有難いことでした。 

又、例会の代わりになるものとして「奈良便り」を作成して情報を伝える方法を取りました。 

2021年には奈良クラブは 20周年を迎えますので、準備を進めていますが先の予想がつきません。しかし 

「今出来ることを考えて」との思いで明るい未来を信じて 2021年を迎えようとしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2/2 (日)  総会・新年会（とみの里） 
3/1 (日)  第 13 回 World Friendship Day 
         （準備をしていたがコロナで中止） 

7/26 (日) 第 7 回セミナー (上と同じく中止) 
中部ブロック会議（愛知クラブ） 中止 
日本大会（熊本クラブ） 中止 
例会  2/23 3月から休止 12/20 （2 度目） 

 

  

 
4 月：アメリカ Sarasotaクラブ受け入れ 
(2023年に延期予定) 

11月：ロシア Ulan-Ude クラブ受け入れ  
(2022 年に延期予定) 

その他、奈良女子大関係（7 月）中止 
Tucson-Southern Arizona デイホスト中止 
10月：トルコ Karsiyaka Bay クラブ渡航 
（2021 年に延期） 

 

会長 佐々木 啓子 

 

 

 

ＦＦ奈良は設立２０周年を迎えようとしています。設立以来、多くの会員の皆さんのご活躍のお陰で素

晴らしい発展を遂げて参りましたが、今や時代が大きく変わり、ＦＦも大きな曲がり角に差し掛かってお

ります。多くのお仲間と共にクラブ組織を通して長く交流を楽しむことが出来た事はＦＦにとって大きな

財産であり今後とも守り続けて行かなければなりませんが、それと同時に新しい時代の要請にもしっかり

応えられる新たな組織作りを通して、次世代の人達にＦＦの理念を引き継ぐ事が求められています。皮肉

にもコロナの問題で活動休止を余儀なくされていますが、その間に私達の将来の為に何をすべきか真剣に

話し合いたいと思います。小さなお子さんから私達シニア世代の会員までが、優しく融合しながら活動が

続けられる新たな世界をみんなの力で作り出す夢をいつか実現出来る事を願って止みません。       

 

新たな夢に向かって          FF奈良顧問   大西 弘 
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2020 奈良クラブの在り方 

＊すべての会員が誇りを持って、楽しく草の根の交流が出来る組織であること。 

＊あらゆる年代や状況においても出来る範囲で活動に参加し、FF に繋がっていることで生活が豊かになる

ような Multigenerational Club(多世代型クラブ)であること。 

＊常に活発に意見が言え、助け合える組織であること。 

 

総会出席者 63 名 準会員 3 名 ゲスト 9 名 計 82 名 

 

2/2(日 「とみの里」に於いて ＡＭ10:00 から 

２月１日 

日着物の着付けと茶道体験。 

（生駒市の高山竹林園） 

２月５日 

法人の所有されている「和屋（なごみや）」

という古民家で、習字と折り紙の体験。 

JICA のセルビア研修生に日本文化体験プログラムの提供 

会長 佐々木啓子 

副会長 内田堯子 樋室冨佐子 

事務局 浅田喜美子 渡辺妙子 

会計  西井昭子 石橋信子（新） 

交換   辻井良行   

広報  道上恵子 

次世代  浦林直子 山口隆子 

無任所 池上世子 河村ひとみ  

浦西典子 福田和美 

監査   乾真理   

顧問  大西弘 仮家正剛 
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4 月 16 日に新型コロナ全国緊急事態宣言が出てすべてのＦＦ

活動が中止。役員会は 5月から Zoom会議をスタート！ 

＊例会が出来ないので、役員会での話やＦＦの活動を 7月より 

毎月、役員会の後「ＦＦ奈良便り」で皆様にお伝えしています。 

＊5月 31日と 6月 21日に「Zoomでこんにちは」を行い、延べ 62

名の参加があり、40家族以上が Zoomが出来るようになりました。 

＊8月 30日 奈良クラブ第 3回「Zoomでこんにちは」18名参加。

初めてブレイクアウトセッション形式で 4 人程度の小グループに分か

れてチャットをし、今後の活動などについての意見を聞きました。 

 

＊7月 19日、8月 1日の 2回、Zoom での準会員の集まり実施。 

久しぶりに顔を見て近況を話し合えたのは良かったのですが、都合が合わず数名ずつしか 

集まれませんでした。 

 

 

奈良県立民俗公園で 2 月以来久しぶりに会員が揃

って顔合わせ。（参加者は会員 36 名と準会員家族 4

名にフランス人ゲスト 1名、計 41名） 

体操、ゲーム、グループでの話し合い、お弁当タ

イムなど広い児童広場を使って思う存分動き回り、

気持ち良い 1 日となりました。小グループに分かれ

て「ステイホームの間は何をしていたか?」 

「制限された中で今後の活動はどうすればよいか?」 

などを話し合いました。 

 

12 月 20 日 (日)  北コミュニティセンター 
ISTA生駒はばたきにて 

 

＊8月 2日、西部公民館で折り紙の会を実施

14名参加（内、スタッフメンバー5名） 

 

秋の集い 
11月 1日 (日)   大和民俗公園にて 

今年度最後の例会 

  

 

コロナ禍で大きく活動が制限された今年、私達三人も「何ができるの？会員のモチベーションを保つに

は？」と悩む毎日でした。しかし、そこは“女三人寄れば、○○○”。ラインや Zoomで顔を合わせての話し

合いを重ねました。考えてみれば、いつもの年より三人で話す時間が増え、会えなくても“繋がっている”

連帯感を持つことができました。また、会員の様子や情報の把握、これからの FF の活動の在り方を考える

機会になりました。「いつも冷静沈着な？会長」「細かい配慮ができ、アイディア豊かな？副会長ふたり」こ

の三人三様の持ち味でお互いをカバーしあい、情報を共有できたことがこの困難を乗り越えようとする力に

なったのではないでしょうか。（自画自賛） 

２０周年を迎える２０２１年、コロナ感染が早く終息して、皆さんと一緒に FF 活動ができることを心か

ら願います。  

副会長  内田 尭子 

       樋室冨佐子 

今年は一月から始まった新型コロナウイル

スの流行で、皆様と顔を合わす例会も 2 月以

降出来ず、今回が 2回目で最後でした。 

例会の後、小児科医の山城武夫さんにスラ

イドを使って分かりやすく『感染症とは・・・

（新型コロナを含む）』のお話をして頂きまし

た。最後に皆さんからの質問にも丁寧に答え

て頂き、笑いも交えながら有意義な時間を過

ごすことが出来ました。 

三人でタッグを組んで！ 
 

Zoom 
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今年はコロナで 3 月からすべてのＦＦ活動が出来なくなりました。夏には感染者も減ってようや

く活動が出来るように思われましたが、11 月に入って 3 波が到来。密を避けるということで、大
人数で集まる会合が出来ず、役員会での話し合いを皆様にお伝えするため「ＦＦ奈良便り」を作り
ました。又、今年は渡航・受入がなかったのでアニュアルレポートはいつもの 1/3（4 ページ）で
作成しました。来年はいつものＦＦ活動が出来ることを願っています。 道上                                 

編集・発行  ザ・フレンドシップフォース・オブ・奈良 広報 

事 務 局 〒631-0006 奈良市西登美ヶ丘 4-2-16 電話：0742-48-5732  

E-mail ffnara@kcn.jp   HP http://ffnara.jp/ 

 

 

 

ハイキング同好会には、現在 50名、約 7割の方

に登録頂いており、昨年はコロナの影響もあり

ましたが、感染防止に努めながら 7月より 5回

延べ 102名の皆様にご参加頂きました。辻井記 

7/3(金)  生駒ぬかた園地 あじさい園 18名 

9/18(金)  音羽山観音寺・下村聖林寺 13名 

10/16(金) 當麻寺・ふるさと広場・けはや座 26名 

11/13(金) 万葉ロマンあふれる吉野・宮滝 24名 

12/5(土)  三室山・竜田川・斑鳩の里 21名 

 

 

 

 

 

 

10月第 3木曜から再開、2部制にして実施 

 

 

 

1，2月のみで、3月以降お休み 

  
1月活動後、 

講師交代やコロナ禍の影響で 2月から休会 

 

 

10月から再開 密を避けて 10月 19日と 26日

の 2日に分けて行うが、その後中止。 

 

 

3/19・  9/23開催 

講師 Martin    

（西部公民館）    

     Chris   

（とみの里）    

        

 
 

9月から再開、12/22に恒例の合同歓談会 

（藤田、三木、松本） 

 

 

当面お休み 

 

初級（6名）火曜日 18:00～19:30 

中級（6名）木曜日 18:00～19:30  

初級（7名）木曜日 12:15～13:15  

中級（6名）火曜日 10:00～11:30 

コロナ問題で世界中のクラブが殆どすべての受入れや渡航をキャンセルせざるを得なくなり、FFIは

大幅な収入減を余儀なくされました。春先には急遽支援キャンペーンが呼びかけられて奈良クラブも皆

さんの協力を得て、総額 75万円という多額の寄付金を集めて FFJ(FF日本)へお送りしました。 

全国から徐々に集まる寄付金はしばらく FFJでプールされていましたが、この度 6,085,000円をまと

めて FFIへ送金されました。その後お礼状が Jeremi会長から届きました。（奈良便り 4号） 

ＦＦＩへの寄付金 

今年はコロナのため、外で活動するハイキング以外は活動中止を余儀なく

されました。9月からは 3密を避けていくつかはスタート！ 

中野知子さん・松石博美さん・柳瀬葉子さん ＊今年度この 3名の方が入会されました。 

小泉クニ子さん ＊11月 9日にご逝去されました。（ご冥福をお祈りいたします。） 

 

QR コードでホームページが見られます 

 編
集
後
記 

（田中、渡辺） 

 

（池上） 

 

（畠中） 

（大西） 

 

（高尾） 

 

（辻井） 

 

（山足） 

 

http://ffnara.web.jp/

